

# BHAYANGKARA

## Bhabinkamtibmas Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Sambang Warga, Himbauan Penting Jelang Pilkada Damai 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Oct 4, 2024 - 08:32



BRIPTU ALDI GARDA P BHABINKAMTIBMAS DS.CIJANGKAR  
-7,0126227, 106,97136860  
03/10/2024 12.58.12

*Bhabinkamtibmas Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Sambang Warga, Himbauan Penting Jelang Pilkada Damai 2024*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada 2024,

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, BRIPTU Aldi Garda Pranata, bersama dengan BABINSA Sertu Agus, melaksanakan kegiatan Sambang Warga pada hari Kamis, di Kampung Cijangkar RT/RW 003/006, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung.

Kegiatan ini berlangsung dari pukul 12.00 WIB hingga selesai dan bertujuan untuk menyampaikan himbauan kepada Kepala Yayasan serta warga masyarakat mengenai pentingnya pelaksanaan Pilkada yang damai dan aman. Dalam sambutannya, BRIPTU Aldi menekankan beberapa pesan kamtibmas yang krusial untuk menjaga ketertiban di lingkungan masyarakat.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain:

1. Warga diharapkan untuk berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan, termasuk pelaksanaan ronda malam dan menyebarkan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat, terutama terkait potensi paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Masyarakat diajak untuk tidak menyebarkan berita hoaks, menghindari politisasi, dan tidak mudah terprovokasi atau melakukan tindakan intimidasi.
3. Dalam hal adanya permasalahan yang dapat viral di media sosial, masyarakat diminta untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cijangkar.
4. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk menjaga kondusifitas wilayah serta melakukan tindakan pencegahan seperti mengunci rumah dan menutup jendela saat berpergian.
5. Terakhir, disampaikan juga himbauan tentang bahaya judi online yang dapat merusak kesehatan mental dan psikologi.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Cijangkar tetap aman dan kondusif, menunjukkan bahwa kerjasama antara masyarakat dan aparat keamanan sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.